



Informe Semanal 237

27 de Octubre de 2006

SUMARIO

- 12° Encuentro Provincial de Pequeños Productores.
- Fiesta Del Tractor.
- BIOFAA y la Vinculación con los Municipios.
- Tercer Congreso Federal de la Economía Social.
- Fiesta Nacional del Algodón.
- Actividad de Villa Ángela.
- El campo en el Congreso de la Nación: semáforo parlamentario

Área Prensa en Rosario: Pje. Alfonsina Storni 745. Teléfono (0341) 512-2000.

Correo electrónico: gremial@faa.com.ar / latierra@faa.com.ar

En Capital Federal: (011) 4343-5470/71

En Internet: www.faa.com.ar "FAA en la web"

ACTIVIDAD EN LA RIOJA

12° Encuentro Provincial de Pequeños Productores

El 20 y 21 de Octubre en Chamical, provincia de La Rioja, se realizó el 12° Encuentro Provincial de Pequeños Productores, organizado por el Programa Social Agropecuario, en el Predio Ferial Municipal "El Rosedal", bajo el lema "Todos juntos, por la tierra, por el agua, por la vida, con la presencia de más de doscientas cincuenta personas provenientes de todos los departamentos.

Del acto de apertura formaron parte la Coordinadora provincial del PSA, Fernanda Fiorani, el Coordinador a nivel Nacional, el actual Secretario de Agricultura de la provincia, Jorge Salomón, el intendente de Chamical, Elías Hermes y el gobernador de la provincia, Angel Maza.

Por Federación Agraria Argentina, estuvieron presentes, el director suplente del departamento de Cuyo, Eduardo Carbel, y además el Departamento de Socios y Relaciones

con la comunidad, en conjunto con la Secretaría de la Juventud, contó con un stand, teniendo como principal objetivo dar a conocer las propuestas gremiales y los servicios que la institución presta a los productores de la zona que formaron parte del Encuentro.

La difusión del stand estuvo a cargo de Nicolás Orsolini, quien fue el encargado de recolectar datos, dando a conocer las actividades de la institución a través de folletos correspondientes.

Otro de los puntos fundamentales del Encuentro se basó en el debate sobre el “Uso y tenencia de la tierra”, el papel de los jóvenes y el Plan de Participación Provincial. Los talleres realizados estuvieron coordinados por Miguel Dedic, Sofía Bauza y Nicolás Bossio.

Cabe destacar, los diálogos que pudieron establecer con el grupo de mujeres rurales que pertenecían a la Asociación de Mujeres Rurales Unión y Trabajo, con un total de 50 integrantes de tres zonas de La Rioja, San José, El Tala. Otro de los grupos que mostró expectativas de trabajo para con Federación Agraria fueron los jóvenes del Totoral y la Cooperativa de Chepes.

Finalmente, este encuentro se convirtió en un espacio de debate, intercambio, donde los productores participaron de distintos talleres en los que se planteó con mucho hincapié la carencia del agua que imposibilita el desarrollo de muchas producciones.

FIESTA DEL TRACTOR **Homenaje al “compañero é fierro”**

En la localidad de López, provincia de Santa fe se realizó la “**Fiesta del Tractor**” los días **21 y 22 de octubre de 2006**. En las instalaciones del Club Atlético Argentino, sede de la misma, contamos con un stand de Federación Agraria Argentina Filial Gálvez, con el objetivo de estrechar vínculos con la comunidad de la zona, dar a conocer las propuestas gremiales y los servicios que Federación Agraria presta . Dicho propósito fue cumplido con creces, con una audiencia de visitantes a dicha exposición, y más de 2000 material de folletería y copias de nuestro periódico “La Tierra”, como así también la presencia de la dirigencia y funcionarios de la filial Gálvez ante cualquier consulta o sugerencia.

Estuvieron presentes en la inauguración oficial el Vicepresidente Primero Pablo Orsolini, el presidente de la Filial y dirigentes de la misma. Desde el Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad brindamos nuestro apoyo para la realización y difusión del mismo.

En dicho evento se mostró la colección más importante del “compañero” con unidades de principio del siglo pasado, hasta la actualidad. Se expuso, el potencial industrial, comercial y de servicios que se ha generado a partir del uso del tractor, y varias instituciones y organismos gubernamentales relacionados con el Sector, como ser el Ministerio de Producción del Gobierno de la Provincia de Santa Fe y conjuntamente con una serie de actividades como el cierre (domingo 22 a las 20 horas) con **el recital del “Chaqueño Palavecino”**, y la elección de la Reina contribuyendo a finalizar un evento por demás de prometedor para la región. Esta infraestructura poseía además, un sector de juegos y entretenimientos para grandes y chicos y un área amplia y cómoda de gastronomía para disfrutar en familia.

Orgullosos de dicho evento, debido a que parte de la Comisión organizadora son miembros de la Federación Agraria Argentina, y este tipo de acontecimientos fomentan el intercambio, la comunicación y la creación de focos regionales de desarrollo y promoción económica y social entre las distintas localidades del interior del país.

BIOFAA y Vinculación con Municipios **Extensa gira por la provincia de Buenos Aires.**

El responsable del Proyecto BIOFAA, Ing. Marcelo Rasetto, y el coordinador del Departamento Socios y Relaciones con la Comunidad, Ing. Orlando Cosenza, realizaron una gira por el sur y suroeste de Buenos Aires articulando propuestas federadas: el de obtención de biodiesel a partir de colza para cooperativas o grupo de productores, y el de vinculación institucional con intendencias y comunas. La exitosa gira que convocó a centenares de interesados comenzó el 17 de octubre.

Balcarce: Alto conocimiento e interés sobre BIOFAA

Allí, en la sala auditorio del museo "Juan Manuel Fangio", la exposición del Proyecto BIOFAA realizada el 17 de octubre, concitó la presencia de productores, funcionarios y concejales del gobierno local, profesionales y estudiantes ligados al medio rural. En la misma se destacó un alto nivel y conocimiento del tema por parte de la audiencia. Posteriormente, se continuó la jornada en las cómodas instalaciones de la Filial Balcarce de FAA con los dirigentes locales, encabezados por su presidente Sr. Roberto González.

Saliquelló: un convenio factible con el Municipio

Al día siguiente los representantes federados se reunieron en Saliquelló, cabecera del partido del mismo nombre, con el Secretario de Producción de Adolfo Alsina, Carlos Trabucco, y el Director de la Pequeña y Mediana Empresa y Desarrollo Local del Ministerio de la Producción de la provincia de Buenos Aires, Rodolfo Games. En dicha oportunidad, se avanzó en la concreción de un Convenio de Colaboración entre FAA y el municipio, que habría de conjugarse con la reactivación de la Filial Adolfo Alsina en plazos inmediatos.

Leubucó: Concurrencia que colmó las expectativas

Por la tarde se realizó la charla programada sobre el Proyecto BIOFAA en el Club San Martín de la localidad de Leubucó, Partido de Adolfo Alsina. La importancia del evento fue evidenciada por los más de cincuenta participantes en este pueblo de 39 habitantes. El mismo fue un verdadero suceso para la región donde las condiciones para erigir una planta de biodiesel del proyecto de Federación Agraria, BIOFAA, es de altísima factibilidad, en tanto existe la decisión y la infraestructura para llevarla a cabo, tanto por parte de productores como del gobierno local.

Garré: Importante reunión con la Conducción Política .

Luego, los funcionarios de FAA, se entrevistaron en Garré, Partido de Guaminí, con: el Intendente Ing. Carlos Cordero; los concejales Mario Sánchez, Marcela Romero y Eduardo Fernandez; el Delegado Municipal Hugo Porris; la Secretaria de la Producción María Laura García; el responsable de la Agencia de Desarrollo Eduardo Nuesch; y los miembros de la Cooperativa Agopecuaria de Garré Ltda. –quienes oficiaron de anfitriones-, Jeremías Álvarez (Presidente), Hugo Krotter (Tesorero), Jorge Eleno (Vocal Titular) y Mario Eleno (Gerente).

En esta ocasión el Ing. Cosenza transmitió la vocación de FAA por vincularse con los gobiernos de los pueblos del interior y explicó los fundamentos, instrumentación y alcances de los Convenios de mutua colaboración que propicia la Entidad. La proactiva receptividad fue unánime, todos los presentes, con sus diversos enfoques, coincidieron en la necesidad de una pronta materialización del acuerdo que posibilite comenzar la tarea común a través de programas de desarrollo local, con la asistencia de todo el potencial técnico-institucional de Federación Agraria.

Esa misma noche, en un acto notablemente organizado por Mario Eleno, Director de FAA y gerente de la Cooperativa local; el Ing. Rasetto disertó sobre el Proyecto BIOFAA, frente a una nutrida concurrencia que desbordó las instalaciones del Club Social y Deportivo de Garré. Además de los mencionados arriba, destacamos la presencia del Delegado con sede en Saliquelló de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación Ing. Juan Carlos Cagal; la gerente de la Filial Casbas del Banco Credicoop Sra. Elsa Martín; la Concejala María Paire, el Delegado del Partido de Trenque Lauquen Horacio Prieto; entre muchos otros representantes de instituciones de la comunidad, como por ejemplo, de la Filial Casbas de FAA, de la Cámara de Comercio de 30 de Agosto, de la Sociedad Rural de Guaminí, del C.E.P.T. nº 6 Estación

Casey; más un sinnúmero de productores de la región.

La promisoría gira no sólo da testimonio de la extraordinarias expectativas que generan los proyectos federados, sino que verifica en la acción las ventajas del trabajo sinérgico de los departamentos internos de FAA. Esto es, la mejora en la eficacia de la gestión y de la

operatividad que ofrece la complementariedad y mutua potenciación, de la optimización del esfuerzo con el aumento de la calidad y cantidad de interacciones, ante la intervención articulada de los distintos actores organizacionales.

En la ciudad de Buenos Aires en noviembre **Tercer Congreso Federal de la Economía Social.**

El Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social (INAES) convoca a este significativo congreso a realizarse en Costa Salguero, el que organiza junto a FECOSUR.

En el mismo marco se realizará el Séptimo ENC. ERCOSUR. Será un encuentro de cooperativas, mutuales, autoridades municipales y organizaciones vinculados a la economía social. Participarán autoridades del INAES, de los órganos locales competentes de las provincias, legisladores y se contará con cooperativistas de otros países de América.

Los ejes temáticos son: Asuntos agropecuarios, Servicios públicos, Turismo, Salud, Trabajo, Vivienda, Educación, Relaciones exteriores, Financiamiento y seguros, Asuntos impositivos, legales y jurídicos. Información ampliada en la página www.inaes.gov.ar

CHACO: PRESENCIA DE LA FAA **Se realizaron las jornadas algodoneras nacionales**

Los días 12 y 13 de octubre, en el marco de la **Fiesta Nacional del Algodón** se realizaron las **Jornadas Algodoneras Nacionales 2006**, en la Casa de Campo ubicado en el predio ferial con un amplio temario propuesto sobre la temática en donde se disertaron temas como: "Biodiesel", "Picudo Algodonero", "Cosechadora de algodón surco estrecho", "Manejo del cultivo del Algodón en surco estrecho", "Variedades de algodón adaptadas al surco estrecho", "MERCOSUR", "Clima", "**Economía Nacional e Internacional en contexto Agropecuario**", **disertó el economista Lic Carlos Alberto Seggiaro Federación Agraria Argentina (Fundación Fortalecer)**, "Perspectivas del Mercado algodonero Nacional e Internacional" y "Política Algodonera". Asistieron a la misma el director Omar Farana, e integrantes de la Filial de Sáenz Peña y dirigentes de cooperativas locales y la coordinadora regional Alicia Tomaszuk.

CHACO: ACTIVIDAD EN VILLA ANGELA **Jornadas de difusión de avances tecnológicos del cultivo del algodón.**

El día 24 de octubre a las 18,30 hs en el salón Ramón Freire de la Municipalidad de Villa Angela se realizaron las "**Jornadas de difusión de avances tecnológicos del cultivo del algodón**", organizada la misma por AER INTA Villa Angela, **Federación Agraria Argentina (Filial Villa Angela)**, Cooperativa CARVAL, y el Municipio local.

Con la presencia de 100 productores, técnicos y estudiantes de carreras afines, se llevó a cabo el siguiente programa: "Mejoramiento Genético y variedades recomendadas", en la cual expuso el Ing. Agr. Juan Poisson, "Manejo de cultivo con distintos distanciamientos. Regulación de crecimiento y Siembra Directa" por la Ing Agr S. Ibaló, "Perspectivas Económicas y de Mercado" por la Ing Agr Diana Piedra y "Picudo del Algodón. Estrategias de Manejo" por la Ing Agr Maria Simonnella.

EL CAMPO EN EL CONGRESO **Semáforo parlamentario de la semana**

Rojo: Corresponsabilidad Gremial

La expectativa sobre la sanción a la ley de Corresponsabilidad Gremial se vio frustrada esta semana que pasó en el Senado. Se esperaba que la norma fuera aprobada el miércoles 25 de octubre con modificaciones "menores" para que luego la Cámara de Diputados ratificara su sanción en los próximos días. Pero llegado el momento no hubo acuerdo entre los

legisladores del oficialismo, y la sesión se levantó hasta la semana que comienza. El mayor obstáculo que hubo a la ley se relaciona con los incidentes transcurridos en la quinta de San Vicente, por el traslado de los restos de Juan D. Perón, y los cuestionamientos a los responsables de la organización entre los que se encontraba Gerónimo Venegas, secretario general de Uatre.

Amarillo: Emergencia Agropecuaria

En el Congreso se anuncia un inminente cambio a la ley de emergencia agropecuaria, la 22.913, tanto en la Cámara de Diputados como de Senadores. Hay coincidencias en que la norma vigente no es útil a las nuevas realidades del sector, que los trámites para declarar las emergencias nacionales son muy lentos, y que los recursos de asistencia llegan de manera extemporánea. Con estos convencimientos senadores y diputados coinciden en cambiar la ley y vincularla con una norma complementaria sobre seguros agrícolas. Sin embargo, no hay acuerdo de dónde debería salir el dinero para asistir los casos de emergencia ante la propuesta de crear un Fondo de asistencia permanente.

Verde: Desarrollo Rural

Se conoció una propuesta de ley de diputados oficialistas que establece un programa integral de desarrollo agropecuario con características inclusivas para los pequeños y medianos productores. La iniciativa abarca once programas de desarrollo, sobre cuatro capítulos temáticos que abarcan desde un incremento en la producción de alimentos, duplicación de las exportaciones, solución en conflictos por tenencia de la tierra, desarrollo para la agroindustria PyME regional, generación de empleo, y fomento a las formas de asociativismo y el cooperativismo productivo, entre muchas otras cosas. El plan general está pensado a diez años y fue presentado esta semana a la Ministra de Economía, Felisa Miceli, quien se comprometió a evaluar la propuesta desde el Poder Ejecutivo.